

TRI SÉLECTIF

*“Frères humains qui après nous, vivez,
N'ayez contre nous vos cœurs endurcis,
Car si pitié de nous pauvres avez,
Dieu en aura plus tôt de vous merci...”*

Il y aurait les bons et les méchants, comme il y a le carton, le plastique et les bouteilles en verre. Et ce serait à nous de faire le tri entre les horreurs fabriquées par les puissants de l'idéologie dominante.

En gros, et pour faire court, tous les morts n'auraient pas la même valeur, toutes les guerres ne seraient pas haïssables de la même manière, qu'elles soient démocratiques, religieuses, économiques, asymétriques ou civiles.

La France, ce pays où nous vivons, vend beaucoup d'armes au royaume saoudien. Un rapport d'ONG nous le confirme : [L'Arabie saoudite est de loin le premier importateur d'armement français...] [... sur 16 milliards de contrats d'armement en 2015, les trois quarts concernent le Moyen-Orient].

Ce n'est un secret pour personne : l'Arabie saoudite finance et arme tous ceux qualifiés de “ terroristes du califat “.

Il est de notoriété publique, aussi, que le ministre saoudien de l'intérieur, décoré par le gouvernement français, est responsable d'assassinats par décapitation comme ces mêmes adeptes du califat.

Au passage, il ne faut pas oublier le Qatar, grand financeur d'équipes de foot comme de califat terroriste qui, lui, n'aime pas le foot.

Peu importe alors que le PSG et le Barça soient sous la coupe... Armes et distractions footballistiques font des emplois et de la distraction pour la population.

Alors, de qui se moque-t-on ? De nous, bien sûr !

Il faudrait faire le tri entre tous ces morts, ceux égorgés au nom d'un dieu, ceux ensevelis sous les bombes démocratiques d'une coalition qui vend des armes en sous-main aux assassins qu'ils prétendent combattre. L'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN)

compte dans ses rangs la Turquie qui ne cesse de commercer avec ceux que l'OTAN bombarde...

Monsieur Erdogan, président turc, bombarde au quotidien les villes et villages kurdes. Qui s'en émeut ? Les kurdes se battent pourtant contre l'état islamique. Il n'empêche qu'en janvier 2015, ce Monsieur Erdogan pavoise dans les rues de Paris au premier rang de ceux qui manifestent contre les terroristes assassins de Charlie, aux côtés de Moi-président-François.

A nous de trier dans tout ce merdier... Les morts n'ont pas tous la même valeur. Combien faut-il de syriens, de yéménites, d'irakiens, de soudanais, pour la mort d'un européen, d'un blanc et avant tout d'un Français ? 10, 1000, 10.000 pour 1, et pourquoi pas des millions pendant qu'on y est ?

Combien faut-il de coups de pied au cul des réfugiés par la plus belle démocratie du monde ?

Les personnes tuées par les armes fabriquées en France (4e exportateur d'armes au Monde) seraient-elles moins mortes que celles tombées lors des attentats de ces dernières années ?

Y aurait-il des morts propres et des morts sales, dont l'idéologie dominante ferait un tri sélectif en vue de recycler ce qui doit rentrer dans le fameux calcul du PIB (Produit Intérieur Brut), de ce qui doit entraîner une minute de silence ?

Ce n'est pas une minute, mais des siècles de silence qu'il faut envisager si nous refusons ce tri.

Et si nous l'acceptons au nom du fait que vendre et produire des armes crée de l'emploi et de la richesse dans le pays, il nous faut envisager et accepter que cela crée aussi, et bien évidemment, de la haine.

*... Si nous vous appelons frères, vous n'en devez
Avoir dédain, bien que nous ayons été tués
Par justice. Toutefois vous savez
Que tous les hommes n'ont pas l'esprit bien comme il faut,
Excusez-nous, puisque nous sommes trépassés,
Après du fils de la vierge Marie,
De façon que sa grâce ne soit pas tarie pour nous,
Et qu'il nous préserve de la foudre infernale “.*

J.F. Villon : Ballade des pendus



LES AMIS DE L'ÉGALITÉ

www.lesamisdelegalite.org

lesamisdelegalite@free.fr